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Mauricio Pochettino: um treinador inédito para a seleção
masculina de futebol dos EUA

Ao ser apresentado aos jogadores da seleção nacional 0 masculina dos EUA, Mauricio Pochettino
encontrará um treinador diferente de qualquer um que o time tenha tido vai de bet365 vai de
bet365 história.
Pochettino, 0 oficialmente nomeado na terça-feira, possui um currículo impressionante como
treinador, envolvendo alguns dos clubes e jogadores mais importantes do futebol 0 europeu, e
não tem histórico vai de bet365 nenhum lugar dentro do sistema de futebol dos EUA. Seu perfil é
enorme, mas 0 seu estilo de trabalho será desconhecido. A curiosidade vai de bet365 saber
como o novo chefe é provavelmente o que colorirá as 0 interações iniciais dos jogadores, até
mesmo no primeiro shakehand.
Pochettino, também, estará procurando aprender nesse momento exato.
"Ao tocar vai de bet365 algumas pessoas, 0 você sente a energia", disse ele ao Podcast de Alto
Rendimento vai de bet365 2024, descrevendo como ele obtém uma primeira impressão 0 do
estado mental de seus jogadores simplesmente sacudindo suas mãos. "Você sente se está tudo
bem, se eles precisam de 0 amor, se estão nervosos, se dormiram bem ... você pode obter muita
informação que é tão importante para gerenciá-los ... 0 negativo, positivo, você pode sentir tudo.
Acho que nós todos temos a capacidade de sentir ... é o momento de 0 criar algum vínculo."
Como novo treinador, Pochettino entra vai de bet365 uma sala com um caleidoscópio de
sentimentos, um recém-chegado de uma apresentação 0 desastrosa na Copa América de este
verão que custou o emprego de Gregg Berhalter. Em um shakehand, Pochettino pode sentir 0 as
emoções que vêm junto com a pressão para entregar expectativas altas (Christian Pulisic), ou a
luta para se recuperar 0 de lesões (Tyler Adams), ou o desejo de se afastar de alguns anos
profissionais tumultuosos (Gio Reyna). Cada jogador tem 0 vai de bet365 própria história,
motivações e sentimentos. Pochettino terá que navegar por isso muito antes de escrever vai de
bet365 primeira escalação inicial 0 e começar a trabalhar para saber como essa equipe
realmente vai jogar.
"Filosofia, metodologia, estilo de futebol, essas ideias diferentes não 0 são importantes", disse
Pochettino nesse podcast. "Os jogadores precisam confiar vai de bet365 você. Dia a dia – isso é
a única 0 maneira de construir essa confiança."
Pochettino agora espera provavelmente provar seu eu de 2024 errado; Seu sucesso como
treinador dos EUA 0 depende de construir confiança sem esse contato dia a dia, e vai de bet365
um contexto inteiramente desconhecido.
Para tudo o seu grande 0 trabalho a nível de clube, Pochettino nunca foi um treinador
internacional antes e, portanto, nunca liderou um grupo sem as 0 interações diárias que
claramente valoriza. Ele só gerenciou um jogador no radar da equipe dos EUA atualmente (o
zagueiro Cameron 0 Carter-Vickers vai de bet365 seus primeiros dias no Tottenham). O pool de
talentos ainda é alto vai de bet365 potencial, mas Pochettino terá uma 0 capacidade limitada de
ajudar os jogadores a cumprir isso.
Ele deve navegar por tudo isso com um olho vai de bet365 um objetivo 0 final desafiador:
Supervisionar uma boa apresentação dos americanos na Copa do Mundo de 2026 (o que quer
que isso signifique) 0 e, ao fazer isso, transformar o esporte no país (o que quer que isso
signifique). Ele será convidado a fazer 0 isso como o primeiro latino e o primeiro falante nativo de
espanhol de qualquer tipo a ocupar o cargo – 0 um fato notável considerando quanto da cultura



do futebol do país foi construída por esses grupos.
Mauricio Pochettino teve sucesso a 0 nível de clube com uma abordagem prática.
up up bet
Navegar pelas motivações pessoais dos jogadores dos EUA parece coisas pequenas vai de
bet365 comparação. Pochettino 0 liderou jogadores de todo o mundo vai de bet365 clubes que
devem fazer o melhor com o que têm (Espanyol e Southampton), 0 um com um pouco mais de
peso financeiro (Tottenham) e dois potências financeiras cheias de talento mundial de classe
mundial 0 (Paris Saint-Germain e Chelsea). As expectativas nestes clubes podem ser
amplamente diferentes, mas vai de bet365 cada caso Pochettino foi capaz de 0 alcançar graus
variados de sucesso metodicamente, elevando os jogos de jogadores jovens e garantindo que o
grupo coletivo adotasse suas 0 táticas ao longo do tempo.
Táticas, pelo menos, são uma área vai de bet365 que Pochettino não precisará marcar muito
novo território para 0 os EUA. Como seu predecessor Gregg Berhalter, Pochettino quase sempre
joga com uma defesa de quatro, incentiva suas equipes a 0 jogar de defesa, e valoriza a posse
como uma maneira de desequilibrar a oposição. Ambos os treinadores incentivam seus zagueiros
0 laterais a empurrar altos no campo e se juntar ao ataque, e Pochettino terá algumas opções
interessantes para fazer isso 0 no lateral esquerdo Antonee Robinson e, quando saudável, no
lateral direito Sergiño Dest (embora sem muita profundidade atrás de qualquer 0 um deles). As
nuances de como essas coisas são executadas diferem entre os treinadores, mas a roda é
improvável de 0 ser reinventada.
A maior diferença entre os treinadores além de seus níveis de experiência, então, é vai de
bet365 proximidade com os jogadores. 0 Berhalter fez crescer a atual geração dos EUA vai de
bet365 idades jovens e atuou como algum tipo de figura paterna vai de bet365 0 seu
desenvolvimento. Pochettino, por contraste, não tem esses preconceitos. Suas equipes devem
estar conectadas. Seus jogadores devem jogar com intensidade 0 no e fora da bola. Se não
fizerem, não jogarão – independentemente de como ele se sente sobre seu shakehand.
Adams 0 postulou recentemente que os EUA precisavam de um "gerente sem piedade". Em
Pochettino, eles têm um que pode ter mais 0 espaço do que qualquer um de seus predecessores
para ser exatamente isso.
Mas primeiro, ele deve construir confiança.

Eu não planejava renunciar ao cargo de conselheira de
maneira tão desprezível com uma mensagem de WhatsApp
cheia de palavrões  para meus colegas de bairro. Mas, após
meses de stress, a versão embriagada de mim forçou minha
mão, e eu  não podia retroceder.

Isso não começou daquele jeito. Quando fui eleita conselheira trabalhista vai de bet365
Southwark, no sul de  Londres, vai de bet365 2024, foi o cumprimento de um sonho de longa
data. Eu sempre tive interesse vai de bet365 política. Eu era  a adolescente que assistia ao
Parliament por prazer, e no anuário dos meus colegas, ao lado de minhas ambições  de me casar
com um homem rico e possuir um par de salto alto Christian Louboutin (era o final dos  anos
2000), escrevi sobre um desejo de sentar-me nas Casas do Parlamento. Eu estava realmente
fascinada por nosso sistema político  e sabia de seu poder para mudar vidas, da mesma forma
que mudara a minha.
Mas, após finalmente  conseguir abrir as portas, fiquei chocada com as realidades do cargo -
começando com o processo de seleção. Um rigoroso  programa de bate-papo para obter o apoio
local aos candidatos era incentivado, e as expectativas de campanha completamente tomaram
conta  da minha vida. Meus horários eram rastreados sem piedade vai de bet365 um aplicativo
pela equipe local de campanha que os enviava  de volta aos chefes regionais. Durante as
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eleições, você é esperado para completar cinco sessões de duas horas por semana,  com uma
sessão extra de fim de semana a cada duas semanas, além do seu emprego diário. Se você não 
fizer suas horas, você enfrentará o corte.
Era apenas para ganhar a eleição, eu me disse. Isso diminuiria  assim que ganharmos. E
ganhamos. No início, eu amava o trabalho. Eu ajudava a apoiar moradores de baixa renda
durante  a crise de custos de vida. Ajudava alguém a entrar vai de bet365 habitação social. Eu
gastaria horas ao telefone com moradores  para deixá-los desabafar ou porque eu achava que
eles poderiam estar sozinhos. Eu era introduzido vai de bet365 tantos serviços que eu  não sabia
que existiam e as pessoas inspiradas que os dirigiam. Grupos comunitários para idosos. Clubes
de férias com refeições  grátis para crianças. Todos os ingredientes estavam lá para fazer a
diferença nas vidas das pessoas.
Os verdadeiros  problemas começaram quando tive que voltar ao meu emprego diário. Ser
conselheiro não é um cargo de tempo integral, e  foi um para o qual eu ganhava menos de
£13.000 por ano, apesar do meu aluguel sozinho ser £11.000. E  então comecei a conciliar meu
trabalho político com meu emprego de escritório, fazendo política e campanha sobre o escândalo
do  Windrush, o que vem com vai de bet365 própria carga emocional. Tornou-se completamente
ingovernável. Um dia típico envolvia usar meu intervalo para  participar de uma reunião do
conselho pelo telefone e, à noite, pegar um sanduíche para jantar no caminho para uma  reunião
de três horas que frequentemente ultrapassava o horário. A noite ou o fim de semana seguinte
seria mais campanha,  encontrando um grupo local ou realizando a minha cirurgia de bairro.
À medida que a crise de custos  de vida se tornou mais arraigada, a desesperação dos
moradores se intensificou. Nossas cirurgias comunitárias estavam repletas de pessoas frustradas 
presas nos engrenagens da burocracia, enquanto tentavam e falhavam vai de bet365 navegar
vai de bet365 sistemas labirínticos de suporte de habitação de emergência  ou se queixavam da
equipe de ruído sobre o vizinho.
As pessoas vinham a nós se queixar  (corretamente) sobre coletas de lixo, mas também
ouviamos de pessoas com ideação suicida, tentando escapar da violência doméstica, enfrentando
sem-teto,  ameaçadas por um proprietário particular com despejo, ou crianças adoecendo devido
à umidade invadindo os tetos de apartamentos vai de bet365 más  condições.
Às vezes, os moradores estavam zangados conosco - e com razão.
Uma década de  austeridade não foi gentil com os conselhos. Durante os anos 2010, nos
conselhos mais empobrecidos, o financiamento caiu vai de bet365 35%  por pessoa, vai de
bet365 comparação com 15% nas áreas menos empobrecidas. A demanda por serviços
aumentou, mas havia menos vai de bet365 termos  reais para gastar com eles. Alguns, mais
notavelmente o conselho da cidade de Birmingham, tiveram que declarar falência de fato.  Isso
limitou severamente o que os conselhos podem entregar, mas isso pouco confortava as pessoas
sentadas vai de bet365 frente a nós.  A ajuda que podia oferecer era limitada também.

Relacionado: Depois da morte do irmão, a culpa me perseguiu. Até que voltei 
para onde ele morreu | Lynne Wallis

Eu não queria que minha compaixão pelas pessoas desistisse vai de bet365 frieza,  um véu frio
construído para me proteger contra a fita transportadora de pessoas vai de bet365 dor entrando
na cirurgia do bairro.  Eu fui advertido desse inevitável crescer da esperança pela amizade, os
médicos e enfermeiros que mudaram de carreira ou se  mudaram para a Austrália para evitar
sentimentos semelhantes de desespero. Então comecei a evitar minha caixa de entrada. Eu me 
senti completamente queimado.
As expectativas de campanha não cessaram - desta vez para outros candidatos. Os fins de 
semana alternavam entre bate-papo vai de bet365 outra área e cirurgia de bairro. Quando
finalmente fui dispensado do trabalho com exaustão, o  praticante de saúde mental me disse que
precisava passar mais tempo com meus amigos e família. Mas quando? Ela me  deu uma lista de
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aulas de ioga locais gratuitas e uma reunião do Alcoólicos Anônimos. Eu percebi que não eram 
meus beber ou gestão de stress os problemas - eles eram os sintomas de uma situação que se
tornara completamente  ingovernável. Eu sabia que tinha que renunciar.
Demorou mais um ano para reunir o coragem para sair. Por  que escolhi me manter vai de
bet365 algo que estava arruinando minha saúde mental? A resposta simples é: me senti
endividado. Pelas  pessoas que me ajudaram a ser eleita; pela comunidade negra que me diria o
quanto era ótimo ver uma jovem  negra na política local. Eu não queria deixá-los desapontados
ou sentir que estava abandonando-os.
Mas, no fundo, percebi  que ficar na política não estava fazendo ninguém nenhum bem. Quando
renunciei, deixei para trás muitas pessoas incríveis que permaneceriam  no curso e teriam a
resiliência para fazê-lo devido ao seu profoundo cuidado pelas outras pessoas.
Meus colegas  foram graciosos o suficiente para ignorar minha mensagem no grupo. Encontrei-os
e comecei o processo de me demitir de uma  maneira muito mais civilizada - chorando com café.
E mesmo que eu tenha percebido que minha carreira dos sonhos  na política não estava
destinada a ser, também aprendi que poderia dar de volta de outras maneiras. De grupos
comunitários,  clubes esportivos de férias, projetos de jardinagem, coros e creches, ser
conselheira me mostrou apenas quantas maneiras existem para fazer  a diferença. Renunciar não
foi apenas o que era melhor para mim. Foi a melhor coisa para as pessoas pelas  quais fui eleita
para servir.
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